

Une rénovation alliant le respect de la tradition à la nécessaire modernité



- Augmentation dans l'hémicycle de 24 sièges d'élus à 34,
- Parti pris de sobriété et de neutralité du lieu par des tons gris et blanc,
- Éclairage et chauffage privilégiant les économies d'énergie,
- Sonorisation de l'espace et équipement vidéo,
- Mise en conformité de l'accès à l'hémicycle aux personnes à mobilité réduite,
- Restauration du mobilier, du tableau de Paul Vayson et de son cadre et de l'horloge.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09